

Bilan de mandat

Nézel, 2020 -2026



**MALGRÉS LES CRISES,
75 % DE NOS ENGAGEMENTS
ONT ÉTÉ TENUS.**

SOMMAIRE

FINANCES : UNE GESTION SAINTE

ENVIRONNEMENT ET CADRE DE VIE

PRÉSERVER LE PATRIMOINE

CONTRIBUER À SÉCURISER LA RD191 ET LES VOIES SECONDAIRES,
LES ACCÈS PIÉTONS DE LA GARE

VIE ASSOCIATIVE

AU SERVICE DES FAMILLES AVANT TOUT

SPORTS , LOISIRS ET DÉTENTE À L'ESPACE PIERRE BRÉMARD

DYNAMISME CULTUREL

PRÉSERVER NOTRE RURALITÉ, NOS COMMERCES
ET SERVICES DE PROXIMITÉ

SÉCURITÉ ET PREVENTION

OPTIMISER L'INFORMATION



Être au service des nézellois pour faire de Nézel un village d'avenir

Le mandat 2020-2026 s'achève et, comme nous l'avons toujours fait depuis 2008, nous vous présentons un bilan de nos actions au cours de ces six dernières années.

Ce document rend compte des actions que nous avons menées dans le cadre de notre projet de mandat, un projet nourri par le programme pour lequel vous nous avez choisis en mars 2020. S'il n'est pas exhaustif, il restitue l'esprit dans lequel nous avons travaillé et présente nos actions les plus emblématiques.

Ce mandat a été marqué par des événements qui ont bouleversé nos vies : la crise sanitaire du COVID-19 d'abord, puis la guerre menée par la Russie contre l'Ukraine. Notre économie et notre société en ont été profondément impactées et nous en ressentons les conséquences aujourd'hui encore jusque dans nos vies quotidiennes. Ce mandat s'achève dans un climat d'instabilité politique et financière national, doublé d'un contexte international encore plus anxiogène.

Localement, avec la quasi-suppression des dotations globales de fonctionnement (DGF) de l'Etat, avec aussi en 2022 la diminution inédite des attributions de compensation de la communauté Urbaine GPSEO, avec en plus la chute de 30% des DMTO (droits de mutation à titre onéreux) liée à la crise immobilière nos recettes financières ont chuté d'une façon insoutenable alors que les prix de l'énergie ont flambé en atteignant des niveaux historiques.

Face à ce lourd constat la commune a mis en place dès 2023 un plan d'économie drastique pour pouvoir assurer son fonctionnement et ses investissements. Les efforts entrepris par l'équipe municipale, par les agents et par les nézellois eux-mêmes ont permis de sortir de cette impasse budgétaire en 2024. C'est pourquoi certains projets sur lesquels nous nous étions engagés en début de mandat n'ont pu démarrer qu'à partir de 2024-2025.

Mais ce mandat aura surtout été marqué par le décès de notre adjointe au CCAS, notre très chère Micheline VOINIER. Nous pensons toujours fortement à elle tellement elle nous manque à tous. Comme elle, nous continuons à prendre soin de l'humain, de prendre soin de la nature et de prendre soin de notre charmante petite commune de Nézel.

Malgré cette succession de crises chaotiques, l'équipe municipale et les agents sont restés motivés et mobilisés pour offrir aux jeunes les structures nécessaires à leur apprentissage et les activités propices à leur épanouissement ; pour offrir aux familles un cadre de vie attrayant ; pour continuer à soutenir nos commerces, nos associations ; pour permettre à nos ainés une vie paisible dans notre village ; pour défendre notre belle ruralité au sein de la Communauté Urbaine Grand Paris Seine et Oise.

Notre détermination reste intacte : *Être au service des nézellois pour faire de Nézel un village d'avenir*, prêt à relever les défis de notre temps face aux enjeux climatiques, sociaux, sociétaux et environnementaux et préserver, au quotidien et concrètement, votre qualité de vie à Nézel.

Ce bilan de mandat restitue l'intensité de cet engagement et vous invite à voir comment nous avons pris soin de vous au cours des six dernières années.

Dominique TURPIN
Maire de Nézel
Vice-président du Syndicat d'Energie des Yvelines
Conseiller délégué à la CU GPSEO à l'Eclairage Public

FINANCES : UNE GESTION RIGOUREUSE



relancer les grands projets d'investissement

Des finances saines

Avec la quasi-suppression des dotations globales de fonctionnement (DGF) de l'Etat, avec aussi en 2022 la diminution inédite des attributions de compensation de la communauté Urbaine GPSEO, avec en plus la chute de 30% des DMTO (droits de mutation à titre onéreux) liée à la crise immobilière nos recettes financières ont chuté d'une façon insoutenable alors que les prix de l'énergie ont flambé en atteignant des niveaux historiques.

Face à ce lourd constat dès 2023 la commune a mis en place un plan d'économie drastique pour pouvoir assurer son fonctionnement et ses investissements. Les efforts entrepris par l'équipe municipale, par les agents et par les nézellois eux-mêmes ont permis de sortir de cette impasse budgétaire en 2024.

Nous avons mis 2 ans à redresser nos finances pour retrouver en 2024 notre capacité d'investir et ainsi pouvoir relancer les grands projets d'investissements que nous avions prévus en début de mandat. Chaque projet est lancé à condition d'être adossé à un dispositif de subvention d'au moins 50% pour minimiser le plus possible l'endettement de la commune.

Harmonisation des taux de TOEM à la CU GPSEO

Depuis le vote du Conseil communautaire du 12 octobre 2023 de l'harmonisation des taux et des niveaux de service d'enlèvement des ordures ménagères (TEOM), notre taux de la Taxe a diminué pour passer de 11,25 % à 7.52 %. Un allégement effectif dès 2024 pour un niveau de service conservé.

Des services publics modernisés

- Nous avons **modernisé les outils de travail** de nos agents : nouveaux ordinateurs, nouveau serveur sécurisé et nous avons déployé une suite collaborative souveraine et alternative à Office 365 pour être moins dépendant des GAFAM basée sur un cloud sécurisé (SecNumCloud compatible HDS [hébergeur de données de santé])

- Dans le cadre du «plan de relance numérique» nous avons pu offrir de nouveaux outils numériques aux élèves. Un grand merci à Thierry Labarthe et Jérémy Lefebvre (conseiller municipal responsable de la commission Numérique), pour la **mise en place de tablettes et d'écrans numériques interactifs à l'école Pasteur**.

- Nous avons fait évoluer le **portail famille** pour faciliter les échanges avec les familles
- Nous avons été labellisés **ville internet 2@** pour nos actions en faveur de l'Internet citoyen en offrant des services connectés aux habitants et aux usagers du territoire.

- Nous avons mis en place le **télétravail** pour les agents administratifs pour favoriser l'équilibre vie personnelle/vie de famille

- Une recherche constante de l'optimisation des services afin de veiller à la **maitrise des coûts** de notre organisation

ENVIRONNEMENT ET CADRE DE VIE

ENVIRONNEMENT

Pratiques éco environnementales



- Aucun engrais chimique ni produit phytosanitaire pour l'entretien de nos espaces verts
- Pour préserver les ressources en eau, nous privilégiions des plantations de vivaces en créant des massifs fleuris plutôt que de pratiquer le fleurissement par bac hors sol.
- **Récupérateur d'eau** de source à la villa Bellevue pour arrosage des plantations et récupération d'eaux pluviales au cimetière.

- **Nous pratiquons l'éco pâturage** sur les espaces enherbés tout autour de la station d'épuration. Une méthode de gestion écologique des espaces verts qui consiste à utiliser des moutons ou des chèvres, pour entretenir les terrains. Cela permet de réduire l'utilisation de machines et de produits chimiques, favorisant ainsi la biodiversité et réduisant l'impact environnemental. Pour mémoire la station d'épuration de Nézel est une station écologique utilisant la technologie « Organica » pour le traitement des eaux usées grâce au végétal. Cette technologie permet d'obtenir une qualité des eaux de rejet supérieure à celle exigée par la réglementation européenne.

- **Campagne de distribution de composteurs** en partenariat avec la CU GPSEO
- Près d'une centaine de **sapins de Noël** sur notre **point de collecte**, récupérés par les services de la CU GPSEO pour être convertis en paillage et utilisés autour de plantation pour réduire la consommation en eau
- Nos services techniques roulent avec un petit utilitaire électrique et une voiture au gaz alimentée par du bio-carburant.

- **Sensibilisation l'Appartement Zéro Déchet** : En mai 2024 , nous avons accueilli « l'Appartement Zéro Déchet » de Seinergy LAB à la Salle des Fêtes Jean-Claude Ruffié de Nézel, et les nézellois ont pu découvrir quelles bonnes pratiques à mettre en place en matière de consommation responsable ainsi qu'à la gestion et réduction de nos déchets. Des ateliers étaient également proposés : éponges Tawashi, produits ménagers maison, l'art du Furoshiki, Déco récup etc...

Nature et bio diversité

- Pratique du fauchage tardive, et tonte raisonnée pour favoriser la biodiversité
- Mare au Parc Bellevue visant à préserver et restaurer les milieux nécessaires aux continuités écologiques, pour que les espèces animales et végétales puissent circuler, s'alimenter, se reproduire, se reposer et ainsi assurer ainsi leur cycle de vie.
- Quand cela présente un enjeu nous procédon aux rachats de parcelles naturelles ou agricoles pour éviter la spéculation foncière

PCAET

Adopté par la Communauté urbaine en 2020, le PCAET (Plan Climat Air Energie Territorial) fixe des objectifs ambitieux à horizon 2030 en termes de :

- Diminution de la **consommation énergétique** ;
- D'augmentation et de diversification de la production d'**énergies renouvelables** ;
- De réduction des **gaz à effet de serre**.

Ce triptyque constitue le principal levier pour contribuer à l'enjeu national de **sobriété et de neutralité carbone** à l'horizon 2050, mais il est aussi l'instrument essentiel pour reconquérir la qualité de l'air.

Le PCAET est un outil stratégique visant à réduire l'empreinte carbone du territoire, améliorer la qualité de l'air, développer les énergies renouvelables et adapter le territoire aux changements climatiques. Fruit de plusieurs années de travail et de concertation avec les habitants et acteurs locaux, il fixe des objectifs chiffrés et mesurables, notamment en matière de réduction des émissions de CO₂, de performance énergétique des bâtiments, de développement des transports alternatifs et d'évolution des pratiques agricoles.

La déclinaison sur notre commune du PCAET de la CU GPSEO vise à contribuer à notre humble échelle à faire face aux défis environnementaux :

- **Rénovation énergétique massive des bâtiments publics et privés** : Objectif de réduire significativement la consommation d'énergie et les émissions de CO₂ en améliorant l'isolation et les systèmes de chauffage, notamment dans les logements et les équipements publics.

- **Lutte contre l'artificialisation des sols et préservation de la biodiversité** : Limitation de l'étalement urbain, reconquête des friches, et protection des espaces naturels et agricoles pour renforcer la résilience écologique du territoire.

- **Adaptation au changement climatique** : Création d'îlots de fraîcheur, renforcement de la gestion des risques d'inondation et de canicule, et intégration systématique des enjeux climatiques dans l'aménagement urbain.

Ces actions touchent à la fois à l'atténuation du changement climatique, à l'adaptation du territoire et à l'amélioration de la qualité de vie des habitants.

Lutte contre les dépôts sauvages

- Clean Up Day

Nous apportons notre soutien à l'asso Clean Up Day depuis 3 ans maintenant. A ce titre nous avons mis en place la journée écocitoyenne pour lutter contre les déchets et se mobiliser en faveur de la protection de l'environnement. Des actions concrètes en faveur de l'environnement qui rencontrent à chaque fois un franc succès.



Lutte contre le gaspillage alimentaire

Recyclage des déchets alimentaires de la cantine en aliment pour les poules du centre de loisirs et mise à disposition gratuite des œufs récoltés à l'accueil de la mairie

CADRE DE VIE

Pour une transition engagée

- Une consommation d'énergie d'électricité diminuée grâce au **passage en LED de l'éclairage public** et à l'extinction nocturne en faveur de la biodiversité.

- Installation d'un **parc à vélos** à la gare en partenariat avec le service mobilité CU GPSEO

- Prochainement Marquage et traçage de voies vélos pour sécuriser la pratique du vélo à Nézel

- Installation été 2025 d'une **borne de recharge pour voiture électrique** sur la place de la mairie.

- Nous avons mis en place un entretien plus écologique de notre cimetière en privilégiant la **végétalisation des allées du cimetière**.

- Création de carrés potager à la villa Bellevue et à l'école maternelle



Aménagements et préservation du cadre de vie

- Des voiries rénovées : réfection du **mur de soutènement route de Montgardé**, et réfection de la voirie et de la placette. Réfection totale de la voie dite 'chemin d'Aubergenville'

- Après transfert du **chemin de la Paquière** à la CU GPSEO, création de la voirie (en cours)

- Acquisition du terrain attenant au vieux pont.

L'intérêt premier de cette acquisition est de rénover et de mettre en valeur ce pont historique de Nézel (construit en 1758), tout en créant un espace public de détente sur cette parcelle en aménageant la berge et la pose de bancs pour profiter de la rivière, créer en quelque sorte un îlot de fraîcheur et si besoin quelques places de parking.

- **Rénovation du Vieux pont** : Acquisition en juillet 2025 du terrain attenant au vieux pont.

L'intérêt premier de cette acquisition est de valoriser notre patrimoine historique et naturel à savoir profiter de cette parcelle pour mettre en valeur et rénover ce pont historique de Nézel (construit en 1758), créer un espace public de détente en aménageant la berge et la pose de bancs pour profiter de la rivière, créer en quelque sorte un îlot de fraîcheur et si besoin quelques places de parking.



Lutte contre les inondations



COMMUNE DE NÉZEL

DICRIM

Document d'Information Communal sur les Risques Majeurs



Inondations du 1er Juin 2016



Édition Novembre 2024

1

- Constitution d'une base de données des riverains de la Mauldre pour les informer par messages.

- Lutte contre les inondations

Actuellement le Syndicat Mixte Seine Ouest (SMSO) nous accompagne sur des travaux d'aménagement de restauration hydromorphologique de lutte contre les inondations de la Mauldre, et de valorisation paysagère. Les études se terminent et les travaux devraient être réalisées et prise en charge par le syndicat. Sur la partie qui concerne Nézel ceux-ci consistent en une amélioration de la connectivité latérale, Un travail de reprise des berges sur la quasi-totalité du linéaire, Le reméandrage de la partie aval de la Mauldre et la création d'une zone d'expansion des crues située aux milles soupes. L'estimation financière s'élève à 314 170 euros HT de travaux de terrassement des berges et de plantations diverses.



PRÉSERVER LE PATRIMOINE

- Entretien de notre Eglise : Nous avons mis en place, en juin 2023 une convention pluriannuelle d'entretien de l'église avec le département au travers du dispositif 'carnet d'entretien' en faveur du patrimoine, et plus particulièrement en faveur de notre église Saint Blaise, dans le but d'entretenir cet édifice patrimonial culturel et historique dont la charge nous incombe. Cette convention permet la prise en charge de travaux à 80 % jusqu'à 15 000 euros par le département dans une limite de 30 000 euros TTC de travaux par an.

Cela nous a permis de réaliser des travaux de mise en sûreté de l'entrée principale de l'église suite à l'effondrement du plafond de l'entrée. Dernièrement ce sont des travaux de remise en état de la toiture qui ont été exécuté dans le cadre de ce dispositif subventionné.

Par la même occasion, pendant la pose des illuminations de Noël nos services techniques ont profité de leur nacelle élévatrice pour débarrasser les gouttières de l'Eglise de la mousse qui s'y était incrustée.



- Réhabilitation de la salle des fêtes en 2022 : La salle a été entièrement repeinte. Avec ses nouvelles fenêtres plus larges et son nouveau plafond de dalles à Led, la lumière envahit à nouveau ce bel espace. Des stores occultant permettent l'organisation de spectacle même en plein jour. La cuisine a subi quelques transformations. Quant aux sanitaires, ils ont été entièrement refaits à neuf et mis aux normes.



- Fresque sur l'école Pasteur : En décembre 2023 nous avons embelli la façade de notre école Pasteur par une œuvre culturelle de 'Street Art' prise en charge en totalité par la Communauté urbaine, via son programme « Un mur Une œuvre » dédié à la promotion des cultures urbaines. C'est une façon original de valoriser notre patrimoine tout en faisant un petit clin d'œil à notre nature locale thème que nous avions imposé aux artistes graffeurs 'Arts Osons'.

- Nous poursuivons le relevage des tombes abandonnées en assurant une gestion optimale des concessions. Réfection de l'ossuaire et du caveau provisoire (en cours)

Réhabiliter la salle polyvalente

- Nous nous étions engagés à réhabiliter la salle polyvalente pour la dédier aux activités de nos associations et de la doter d'une salle d'exposition. Celle-ci malheureusement est actuellement en état de péril et un risque d'effondrement n'est pas écarté. Sa démolition est prévue d'ici octobre. Nous avons donc adapté notre projet à cette nouvelle situation. Une halle festive ouverte avec cuisine, sanitaires et local de rangement sera créée à la place de la salle polyvalente pour permettre les activités que nous avions prévues : renouer avec nos manifestations emblématiques (brocante, fête de village, et bien plus encore comme un marché couvert, fête de la musique etc...). Ce projet de halle est actuellement à l'étude. Par ailleurs l'étage de la villa Bellevue en cours d'être classé ERP par une mise au norme PMR permettra la création d'une salle d'exposition et à nos associations de bénéficier de nouveau locaux.

CONTRIBUER À SÉCURISER LA RD191 ET LES VOIES SECONDAIRES, LES ACCÈS PIÉTONS DE LA GARE

- Depuis 2019 notre commune a obtenu la labéllisation nationale **Ville Prudente** avec un 1er cœur. A travers ce label, l'association Prévention Routière a valorisé nos initiatives locales visant à lutter activement contre l'insécurité routière au niveau de la RD191, en concertation avec nos habitants et via l'ex-MVNVM.

- **Aux cottages** : Afin de réduire la vitesse excessive de certains automobilistes, des ralentisseurs ont été installé rue de la Terrianne dans le soucis d'assurer la sécurité des piétons et vélos qui partagent cet espace.

- **RD 191** : Nous avons mené à terme une étude de sécurité routière réalisée par un cabinet spécialisé. Les propositions d'aménagements qui en ont découlées ont été retenues par la CU GPSEO, qui se charge maintenant de les réaliser. Ces aménagements sont en cours (Chicanes de stationnement, Plateau surélevé au croisement RD191/Ruelle du petit moulin, écluse au niveau de l'impasse de l'Eglise).



Par ailleurs notre projet de **déviation des poids lourds** de Nézel a reçu le soutien de notre sous-préfet et a été étudié par les services de l'Etat en l'occurrence la DDT (Direction Départementale des Territoires). Une étude complémentaire est donc en cours afin de préciser le comptage par catégorie de tonnage des poids lourds à dévier. Les avis favorables des communes concernées par la déviation devraient ainsi pouvoir être obtenus plus facilement.

- **Les Près Dieu** : Afin de favoriser la pratique du vélo, l'ensemble des Prés Dieu est passé en zone 30 km/h. Ce statut autorise maintenant les vélos à circuler quel que soit le sens de circulation. Dès que la signalétique sera mise en place par la CU GPSEO (encours) vous pourrez emprunter à vélo la rue des Prés Dieu dans les 2 sens. Une façon d'éviter d'emprunter la RD191 lorsque vous venez du centre bourg pour vous rendre au Prés Dieu ou vers les chemins qui mènent à Aulnay/ Mauldre.

- **La Gare et ses abords** : Nos sollicitations pour améliorer la sécurité au niveau de la gare suite au tragique accident que nous avons connu en 2016 n'ont pas été vaines. La SNCF Gares & Connexions nous a présenté en juin dernier son projet de création d'une passerelle piétonne permettant ainsi aux usagers de passer d'un quai à l'autre en toute sécurité :

Ce projet actuellement à l'étude, vise à sécuriser la gare de Nézel-Aulnay. Les principales améliorations envisagées sont les suivantes :

- **La sécurisation des accès à la gare**, pour mieux encadrer les entrées et sorties.
- **La suppression de la traversée piétonne des voies**, afin d'éliminer les risques liés aux déplacements à pied sur les rails.

- **La création d'une passerelle piétonne avec ascenseurs**, qui permettrait à chacun, y compris les personnes à mobilité réduite, de rejoindre les quais en toute sécurité.

La commune et SNCF Gares & Connexions restent mobilisées pour faire offrir une gare garantissant la sécurité de tous et toutes.

- **La finalisation de la voie verte** pour aller à la gare en toute sécurité pour les piétons



- **Liaisons douces** : nous ne perdons pas espoir d'aménager un chemin de halage le long de la Mauldre via la création d'une liaison douce alternative avec l'aide de la CU GPSEO engagée dans une politique active de développement des mobilités douces.

VIE ASSOCIATIVE

Apporter un soutien total à nos associations en faveur du sport des loisirs et de la jeunesse

Le dynamisme associatif est l'ADN de notre village, il contribue à l'animation de notre charmante commune. C'est une valeur inestimable pour la commune qui n'a jamais cessé d'être aux côtés de nos nombreuses associations pour les soutenir aussi bien dans la logistique que financièrement.

Ensemble nous créons une ambiance villageoise que nous tenons absolument à préserver ! Un grand merci donc tous ceux qui œuvrent en faveur du sport, de la culture et des loisirs. Ils tissent avec nous l'attractivité et la cohésion sociale de notre commune au fil des années.

C'est en partie grâce à leurs bénévoles que nos manifestations et festivités sont à chaque fois une réussite. Coup de chapeau pour la brocante de 2022 au comité des fêtes ; Bravo à l'Aleen qui ravit nos enfants et parents avec ses animations en faveur de l'école ; Merci à Nézel Music pour ses nombreuses animations musicales qu'elles soient festives ou officielles ; Bravo au tennis club de Nézel qui favorise la pratique du tennis et qui a fêté ses 40 ans l'année dernière ; Bravo également à la SCN pour ses activités, ses cours et spectacles de danses ; Merci à la peinture sur soie, à la chouette intrépide pour ses spectacles enfants et adultes. Merci également à Marilisa pour la programmation culturelle de la commune.

Une abondance d'activités reflétant une offre culturelle et de loisirs variée et riche pour une aussi petite commune que la nôtre et dont nous pouvons être fiers !

Soutenir le vignoble

Nous avons soutenu la création du vignoble des coteaux de la Mauldre.

Quelle chance pour Nézel d'avoir pu accueillir sur nos coteaux cet ambitieux projet de vignoble, porté par l'association locale des Coteaux de la Mauldre. Des sols préservés combinés aux effets (pour une fois positif) du réchauffement climatique rendent les conditions favorables à une exploitation viticole sur ce terroir prometteur.

Consultée dès la genèse du projet, la commune, séduite, a immédiatement apporté son soutien à l'association en lui mettant à disposition des parcelles privées communales via un bail de fermage. Entrainant avec elle volontaires bénévoles de tous âges, ensemble, ils ont planté à ce jour 6000 pieds de vigne, des cépages renommés comme le chardonnay, le Chenin blanc et le Pinot noir.

Une première phase de plantation s'est déroulée juste à la fin du confinement de la pandémie du COVID-19. Elle a réuni jeunes, actifs et retraités. Ce fut un moment intergénérationnel fort, magique et inoubliable. Des jeunes s'y sont rencontrés, un couple s'y est même formé (ils se sont mariés depuis !).

D'autres parcelles ont été plantées de ces même cépages en 2023.

Ce projet d'avenir renoue avec notre passé, avec notre

héritage agricole et viticole et ce n'est pas un hasard si le chai a été créé dans une ancienne ferme du village. Tout un symbole !



Nous espérons que ce vignoble prospérera longtemps sur les coteaux de la Mauldre, au cœur de notre belle vallée qui entretient sa tradition agricole historique et, avec ce projet, fait revivre la viticulture locale.

D'ailleurs, cette aventure nous rappelle que nos maraîchers travaillaient pour le potager du Roi à Versailles, liant ainsi notre histoire locale à celle de l'histoire de France.

Cette aventure humaine exceptionnelle, unissant hommes et femmes autour d'un rêve commun, vous pouvez venir la célébrer avec nous à l'occasion de la fête des vignes qui se déroulera le 11 octobre 2025, sur les Coteaux, en venant déguster les cuvées nézelloise parmi celles des autres vigneron d'Île de France.

AU SERVICE DES FAMILLES AVANT TOUT

Au service de la jeunesse

Consolider nos actions en faveur des scolaires

Nous remercions très sincèrement notre adjoint Thierry Labarthe pour toutes les années durant lesquelles il a contribué aux cotés de notre ancienne directrice madame Brugel au bon fonctionnement de l'école Pasteur. Actuellement en indisponibilité c'est aujourd'hui Hélène MAHAUT 1ere adjointe qui le remplace dans cette délégation. Sa priorité est d'être proche de notre nouvelle directrice madame Magali SACHET et de l'équipe enseignante pour veiller à ce que l'établissement, les équipements et nos ressources leur permettent d'exercer dans des conditions optimales au profit des écoliers.

Monsieur le maire a souhaité également que Stéphanie DEWULF, éducatrice de jeunes enfants et directrice de notre micro-crèche, assure un lien permanent entre l'école et la mairie en se rendant régulièrement sur place, pour être à l'écoute de chacun : agents communaux travaillant pour l'école, directrice, enseignantes mais aussi des enfants avec lesquels elle prend le temps d'échanger, de partager des moments du quotidien et d'observer leurs besoins.

Les services techniques sont également à l'ouvrage pour l'école : Ils mettent tout en œuvre pour entretenir et maintenir les équipements et aussi embellir les abords de l'école et pour valoriser les espaces verts de la cour maternelle.

La simplification administrative voulue par l'état nous a contraint à intégrer le budget de la caisse des écoles au budget communal. Vos élus, attachés au bien-être des enfants et à l'action pédagogique des enseignants ont maintenu ce poste aux écoles. De ce fait, ce budget contribue à la mise à disposition de ressources (financières, matérielles, humaines) affectées aux écoles, notamment au financement des actions et sorties pédagogiques, aux fournitures scolaires, à l'achat des livres de prix, au financement des transports scolaires (sorties, piscines, ...).

Plus que jamais, la municipalité veille à ce que le cadre de vie de nos écoliers soit le plus agréable possible.

Être à l'écoute des besoins des enfants, des parents, des enseignantes, des agents communaux, est primordial à nos yeux. C'est dans cet état d'esprit également que nous mettons un point d'honneur à entretenir un rapport privilégié avec tous les acteurs de la vie scolaire, notamment avec les délégués de parents d'élèves à qui nous adressons nos chaleureux remerciements pour leur implication dans la vie de l'école.

Un soutien financier sans faille pour nos écoliers et nos jeunes

Notre objectif constant depuis des années est de contribuer à l'épanouissement maximum de nos écoliers dans des conditions les meilleures possible, et offrir aux enseignantes un cadre de travail optimum ! Nous nous y employons chaque jour.

- Restauration scolaire :

La commune budgétise chaque année 82 000 € de dépenses pour la cantine scolaire. Elle prend aussi en charge, dans son budget de fonctionnement, les frais courants relatifs à l'école (chauffage, eau, énergie) mais aussi les salaires des 2 ATSEMS, des 6 agents en charge de la surveillance cantine (dont 3 agents chargés de l'entretien des locaux) pour un total de 170 000 €.

Nous avons sélectionné notre prestataire de restauration scolaire à partir d'un cahier des charges exigeant. Yvelines Restauration entreprise à taille humaine, propose à nos écoliers des menus équilibrés avec des produits de qualité, en favorisant le bio à la cantine. Des menus thématiques sont régulièrement mis en place avec des journées à thème comme par exemple la «semaine du goût».

Périodiquement, une commission des menus est organisée, réunissant la diététicienne de notre société de restauration, des parents d'élèves et des enfants, pour que chacun puissent exprimer, via un principe de démocratie implicative, son avis sur les menus de la cantine.

La municipalité s'est également engagée depuis le 1er mai 2023 à mettre en place le dispositif national de la cantine à 1 euro pour soutenir les familles. Une mesure forte pour les foyers les plus précaires. Dorénavant la commune va facturer les repas de la cantine à 1 euro pour tous ceux dont le quotient familial de la CAF est inférieur à 1 000 €. Cette mesure a pu être possible grâce à l'appui financier de l'Etat qui subventionne les collectivités appliquant une tarification sociale. Pour chaque repas facturé à 1 euro, l'Etat compense auprès de la commune via une subvention de 3 €.

- L'accueil périscolaire et extrascolaire :

Le fonctionnement du Centre de Loisirs Bellevue représente pour la commune un coût annuel de 168 000 € dont 119 000 € pour l'accueil périscolaire (garderie du matin et du soir et accueil du mercredi) et 49 000 € pour l'accueil extrascolaire (vacances scolaires).

- Point Sécurité école :

La commune met à disposition un agent communal pour assurer le point sécurité devant l'école et aussi à l'arrêté de bus mairie pour les collégiens, La commune a choisi d'assumer ce coût financier pour la sécurité des écoliers et des collégiens.

- Ouvrages scolaires :

La commune budgétise 6000 € chaque année pour les ouvrages scolaires : 48 € par élève (la moyenne nationale par élève se situe aux alentours de 37€). Nous sommes plutôt généreux !

- Piscine :

Dans le cadre du dispositif « savoir nager », la CUGPSEO prend en charge les séances de Piscine : nos écoliers bénéficient, grâce à ce dispositif, de 15 séances par an aux Bains de Seine et Mauldre (3300 € pris en charge par la CUGPSEO). La commune, qu'en a elle, prend en charge le transport en bus pour 2 395 € par an.

- Subvention aux activités ludiques :

Une subvention de 1500 € a été versé cette année à l'association ALEEN (ex-Caisse des Écoles) pour les soutenir dans leurs actions ludiques organisées au cours de l'année scolaire. À ce montant s'ajoute un appui logistique important avec les mises à disposition à titre gracieux de la salle des fêtes pour leurs manifestations, d'un local de stockage, de salles de réunion, de prêts de matériel communal, et des prestations divers auprès de notre secrétariat (reprographie, affichage etc...) ainsi que le renfort des services techniques quand cela est nécessaire.

Au total la commune budgétise 428 395 € pour ses écoliers soit 27% de son budget de fonctionnement.

A ces dépenses s'ajoutent les frais d'investissement. Pour ne citer que les dépenses de cette année elles s'élèvent à 29 269.00 € HT et concernent surtout la sécurité de nos écoliers compte tenu de la posture Vigipirate et son maintien sur l'ensemble du territoire à son niveau le plus élevé « urgence attentat » :

- Fin juin 2025 la commune a procédé à la sécurisation du portail d'accès de l'école pour un montant de 14 298,00 €. Ce programme est financé par la DETR (programme de sécurisation de l'école) à hauteur de 30% et par le fonds de concours de la CUGPSEO à hauteur de 35%.

- Nous avons aussi changé cette année toutes les balises PPMS (Le plan particulier de mise en sûreté (PPMS) pour un montant de 1 668.00 €. Le PPMS est un document opérationnel qui permet d'assurer la sécurité des personnes présentes dans l'école ou l'établissement dès lors que survient un événement majeur et en attendant l'arrivée des secours des classes).

- Nous avons également amélioré le confinement dans les classes en changeant les rideaux et la tringlerie de toutes les classes primaires. Pour un montant de 2 338.00 €

Par ailleurs des travaux de réfection de la peinture des 3 classes de primaires, ainsi que l'installation de robinets thermostatiques qui seront réalisés pendant les vacances d'été 2025 pour un montant de 10 965.00 €

Création d' un conseil des jeunes

En mai 2024 nous avons créé le tout premier Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) de l'histoire de notre commune. Avec ce conseil municipal des jeunes comme nous le faisons déjà avec notre conseil des sages, nous tenions à développer encore plus largement la démocratie participative et la citoyenneté. En cette période géopolitique préoccupante, revigorir ces valeurs de la République nous semble essentiel.



Des activités en faveur de la jeunesse

Dans le cadre des JO en juillet 2024 le village olympique itinérant de la CU GPSEO a fait étape à Nézel, à l'Espace

Pierre Brémard, offrant toute la journée des activités réservées aux scolaires. Au programme : initiation des plus jeunes aux disciplines de l'athlétisme. Les sportifs en herbe à partir de 6 ans ont pu participer à des activités très variées: Une initiation aux disciplines sportives de l'athlétisme, une sensibilisation au handicap à travers des ateliers découvertes, une exposition sur l'Olympisme. Chaque participant est reparti avec des surprises en souvenir, dont une médaille pour récompenser leurs efforts !

Toujours en juillet 2024, Nézel a été le théâtre d'un événement inspirant : le passage du «Pari de la Science du Parc aux Étoiles». Cet événement, organisé dans le cadre de la Fête de la Science, a transformé le village en un véritable laboratoire à ciel ouvert, permettant aux habitants de tous âges de s'immerger dans le monde fascinant de l'astronomie et des sciences spatiales.

Nos séniors bien accompagnés

Entourer nos ainés d'une attention bienveillante

Le bien-être et l'épanouissement de nos ainés, que nous appelons affectueusement «nos toujours jeunes» est une priorité pour nous. C'est pourquoi nous nous engageons chaque jour à leur offrir le meilleur cadre de vie possible, afin qu'ils puissent continuer à s'épanouir et à participer activement à la vie de notre village.

Notre Commission Communale d'Action Sociale (CCAS) joue un rôle crucial dans l'accompagnement de nos ainés. Grâce à l'engagement de nos bénévoles et de notre personnel communal, nous offrons un soutien et un réconfort au quotidien à ceux qui en ont besoin. Cette bienveillance est une chance pour notre village ; Puissions-nous en profiter encore longtemps !

Que ce soit à travers nos activités phares (repas annuel, animation galette festive, sortie annuelle) ou des services d'aide à domicile, nous veillons à ce que chacun puisse vivre avec dignité et sérénité. Des moments de convivialité et de partage qui renforcent les liens au sein de notre village. Ces événements sont l'occasion de célébrer ensemble les valeurs de solidarité et de fraternité qui nous unissent.

Enfin, nous encourageons les interactions intergénérationnelles, car nous croyons que le partage entre les générations est une source d'enrichissement mutuel. Les ateliers et les activités culturelles sont autant d'occasions pour nos jeunes et nos ainés de se rencontrer, d'échanger et de créer des liens durables.

Nous avons la chance d'avoir à Nézel des ainés engagés qui ont rejoint notre Conseil des Sages, organe consultatif et véritable force de proposition pour notre commune. Leurs avis éclairés et leurs suggestions nous guident dans nos décisions et nous aident à façonner un avenir meilleur pour tous. Je tiens à saluer l'engagement de leurs membres et à les remercier chaleureusement pour leur précieuse contribution.

Notre engagement envers nos ainés est une priorité absolue. Nous continuerons à tout mettre en œuvre pour qu'ils puissent vivre pleinement et sereinement dans notre belle commune. Ensemble, bâtissons un avenir où chacun, quel que soit son âge, se sent valorisé, respecté et épanoui.

Cette bienveillance est une chance pour notre village ; Puissions-nous en profiter encore longtemps !



SPORTS , LOISIRS ET DÉTENTE À L'ESPACE PIERRE BRÉMARD



- Réfection des terrain de tennis : Les infrastructures du club ont également bénéficié d'une attention particulière cette année. Les deux courts de tennis ont été entièrement rénovés : nettoyage, démoussage, rebouchage des trous et une nouvelle couche de peinture pour redonner un coup de jeune à ces terrains emblématiques du village

Nous allons poursuivre l'aménagement de l'espace Pierre Brémard, avec **l'installation de jeux pour enfants**.

Notre choix s'est porté sur un espace ludique adapté aux enfants de 2 à 14 ans.

Et pour les plus grands nous allons rénover le terrain de foot en l'équipant également de poteaux de but.

Pour les adeptes de la pétanque **2 boulodromes** ont été créés à proximité de l'ancien chalet.

Ce programme avait été retardé pour raisons budgétaires, mais il va enfin voir le jour au cours du 3e trimestre 2025.

Nous nous appuyons sur **un partenariat fort avec nos associations sportives locales la SCN et le Tennis Club de Nézel** pour favoriser la pratique du sport à Nézel. Pour les aider à développer leurs activités la commune de Nézel depuis 2020 à aujourd'hui leur a versé au total 24 400 € de subventions



DYNAMISME CULTUREL

Flash-Back sur notre programmation culturelle et scientifique

Tracteur Blues 7eme Edition, le 10 juillet 2022 à Nézel !

Une première pour notre commune !

Nous avons eu la chance d'accueillir à l'espace Pierre Brémard , le tracteur-scène itinérant du festival « Tracteur Blues », festival rural familial et musical au cœur des Yvelines. La programmation musicale était tous publics, avec des genres musicaux variés (blues, rock, et d'autres styles qui ont conquis le public venu nombreux. Une sélection des meilleurs produits locaux du terroir yvelinois et des animations ont ravi petits et grands enfants !



Théâtre « Mort ou Vif » : Pour la reprise théâtrale post crise sanitaire à

Nézel, c'est la troupe « des Elles et des Ils » qui a occupé la scène de la salle des fêtes le samedi 11 juin 2022. Elle a présenté « Mort ou Vif » une comédie policière à caractère familiale de Max Régnier. Un spectacle qui a ravi les spectateurs. Un beau succès.

La journée du patrimoine du 17 septembre 2023 au Parc Bellevue

Une journée du patrimoine réussie où la littérature, les contes et le théâtre ont été mis à l'honneur au cœur du patrimoine de notre beau village. L'association Teamcare par la plume de Eléonore Régien a écrit un conte relatant l'histoire de notre village. Ce conte a pris vie au travers de la voix d'Eléonore et la mise en scène de la compagnie de la Chouette Intrépide - compagnie de théâtre nézelloise. Une belle collaboration qui a pu ravir les passants au fil des trois représentations jalonnant la journée.

Dans la villa un salon du livre : Une rencontre littéraire avec 11 auteurs présents de 10h à 18h, pour des moments d'échanges privilégiés avec les lecteurs.

Théâtre : La compagnie des Elles et des Ils a présenté le samedi 27 janvier 2024 devant un public, malheureusement restreint, leur nouvelle pièce ROUND!

Musique : Concert de Pascal Descazaux : Un concert organisé en mars 2024, qui a attiré un public nombreux et a été très apprécié pour la qualité des performances musicales.

Le 8 juillet 2024, dans le cadre de la **Fête de la Science Nézel** a accueilli le «**Pari de la Science du Parc aux Étoiles**». Cet événement, organisé, a transformé le village en un véritable laboratoire à ciel ouvert, permettant aux habitants de tous âges de s'immerger dans le monde fascinant de l'astronomie et des sciences spatiales.

Le 7 septembre 2024, Nézel a eu le plaisir d'accueillir une étape du **Rêvoir Nomade**, un projet itinérant qui propose des animations et performances artistiques en plein air.

Le 28 septembre 2024 La commune de Nézel a eu le privilège d'accueillir le **spectacle «Au secours, sauvons la Terre...les enfants !»** Un spectacle de renommée internationale entre comédie et sensibilisation qui sans être moralisateur fait passer des messages importants pour mieux informer le public sur les enjeux.

le 11 mai 2025 «**De l'autre côté du miroir - Les Employés Maudits**» Nézel a eu le privilège de recevoir en avant-première la troupe de l'Atelier Créartist avec leur comédie musicale «De l'autre côté du miroir - Les Employés Maudits». Une Expérience Théâtrale Inoubliable

Le dimanche 15 juin 2025, Nézel a eu la chance de recevoir Alice Noureux dans le cadre idyllique du parc de la Villa Bellevue pour son spectacle «**Le Murmure des étoiles**». Ce spectacle tout terrain, adapté à une piste, met en scène une interaction unique entre l'artiste et son accordéon, captivant un public de tous âges.

les 17 et 18 mai 2025 Nézel a eu le plaisir d'accueillir la troupe amateur **La Chouette Intrépide** pour deux représentations exceptionnelles. Sous la direction de Marilisa Teixeira, la troupe a présenté une interprétation remarquable de la pièce «**Cul et Chemise**» de Jean-Marie Piemme. Les comédiens Maxence Ouvrard, un enfant du pays, et Louis Robert, un jeune comédien prometteur, ont captivé le public avec une performance énergique et émouvante.

Sans oublier toutes les manifestations festives organisées par nos associations : Le Comité des Fêtes, L' ALEEN, Nézel Music, Le Tennis Club de Nézel, La SCN, La peinture sur soie, La chouette intrépide, Les Pots Agés :

- Marchés de noël,
- Fête de la musique,
- Soirée halloween,
- Lotos,
- Soirée beaujolais,
- Les spectacles de danses

Les animations pour nos jeunes : les incroyables kermesses organisées par l'ALEEN

Les animations pour nos ainés organisées par le CCAS : Galette des rois, Repas de fin d'année, Sortie d'Eté



Les temps forts

Brocante :

Absente depuis la crise du COVID, la brocante de Nézel fait son grand retour, ce Dimanche 3 Juillet 2022.

Avec plus de 119 exposants, un temps idéal (ni trop chaud ni trop froid), et une buvette centrale proposant boissons et restauration, l'édition 2022 de la brocante de Nézel a été un franc succès !



Un samedi de printemps à la Microferme, le samedi 8 avril 2023.

Au programme des activités créatives dans le potager de la micro-ferme, créations d'épouvantails pour protéger les jeunes plantes des chevreuils. Un bel après-midi sous le soleil !



Course Paris Nice en mars 2024

Le 3 mars 2024, notre village a eu l'honneur d'accueillir une étape du Paris-Nice, et quel spectacle ce fut ! Des dizaines de cyclistes de renommée internationale ont traversé nos rues, sous les acclamations enthousiastes des habitants rassemblés. Petits et grands s'étaient massés le long du parcours pour encourager les coureurs qui filaient à toute allure. Une chose est sûre : le 30 km/h n'a pas été respecté.

Fête du tennis :

Le samedi 29 juin 2024, le Tennis Club de Nézel (T.C. Nézel) a célébré un événement important : ses 40 ans d'existence ! À cette occasion, la salle des fêtes du village a vibré au rythme des finales du tournoi interne dès le matin, où les meilleurs joueurs du club se sont affrontés dans une ambiance conviviale.



Le 05 juillet 2024 Dans le cadre des JO en juillet 2024 le **village olympique itinérant** de la CU GPSEO a fait étape à Nézel, à l'Espace Pierre Brémard, offrant toute la journée des activités réservées aux scolaires pour les initier aux disciplines de l'athlétisme.

Le 05 octobre 2024 **fête de la vigne** : 1ere Edition : découverte du vignoble, dégustation des bons domaines d'ile de France , cuisine de plein air, tombola !



Tour de France à Nézel :

Ce dimanche 27 juillet 2025 c'est une première pour l'histoire de notre village : Le tour de France passe à Nézel ! Tout un village en liesse !

Yveline ciné :

Le 31 aout Nézel accueillera à l'espace Pierre Brémard le 14e festival « Yvelines Ciné » organisé par le département. Venez vous installer confortablement sous les étoiles, et profitez de la projection gratuite de « MOI, MOCHE ET MECHANT 4 ». Laissez-vous emporter par la magie du cinéma, dans une ambiance chaleureuse et conviviale. Au programme : Animation quizz, Projection du film à la tombée de la nuit.

PRÉSERVER NOTRE RURALITÉ, NOS COMMERCES ET SERVICES DE PROXIMITÉ



Pour mémoire durant les périodes difficiles de confinement liées au COVID :

- Nous avons soutenu 2 commerces et services de proximité qui nous ont sollicité avec l'appui financier du département avec l'obtention d'une aide exceptionnelle de 8754 € pour les aider à payer leur loyer des 4 premiers mois de 2021.

- Faute de pouvoir être livré à la cantine par notre prestataire pendant cette période COVID nous avons proposé au bar;brasserie le Leona de préparer les repas de fin d'année scolaire ce qui a permis à une trentaine d'enfants de profiter de délicieux déjeuners constitués de produits frais, locaux et de saisons et de permettre dans le même temps d'aider le Leona dans son activité.

- Nous avons soutenu Delphine, gérante de notre salon de coiffure « Nezel O Naturel » en lui mettant à disposition gracieusement notre salle des fêtes pour organiser un salon de la beauté et du bien-être à Nézel. De nombreux exposants étaient présents. Une initiative qui fait plaisir à voir et qui s'est passé dans la bonne humeur et dans la zenitude.

SÉCURITÉ ET PRÉVENTION

- Notre brigade : La gendarmerie de Maule assure notre sécurité

En matière de sécurité et Prévention, nous sommes rattachés à la brigade de la gendarmerie de Maule. Elle joue un rôle central dans la sécurité et la protection des habitants de Nézel en effectuant des patrouilles régulières pour assurer ainsi la Sécurité publique des nézellois.

En cas de troubles à l'ordre public, elle intervient pour maintenir l'ordre et rétablir la tranquillité et assurer la sécurité de tous.

Elle nous aide à faire respecter le code de la route, les limitations de vitesse par des contrôles inopinés, nous assiste pour lutter contre le stationnement ventouse dans Nézel et dans la lutte des dépôts sauvages.

En cas de délits elle mène les enquêtes pour identifier et arrêter les auteurs.

Elle développe une relation de proximité avec les habitants, ce qui facilite la communication et la confiance. Elle intervient par exemple pour des services à la demande comme les opérations tranquillités vacances (OTV). La gendarmerie organise également sur Nézel des campagnes de prévention sur divers sujets tels que la sécurité routière, la protection contre les cambriolages, la cybercriminalité, etc.

La gendarmerie veille à la protection des personnes vulnérables, comme les enfants, les personnes âgées et les victimes de violences domestiques.

Les gendarmes interviennent aussi en cas d'accidents, de catastrophes naturelles ou d'autres situations d'urgence pour porter assistance aux habitants.

- Adoption du dispositif **Voisins vigilants**

Nous avons adopté depuis plusieurs années le dispositif « Voisins vigilants ». Ce dispositif permet de constituer un réseau de voisins attentifs à tout risque d'agression ou de cambriolage. Quand l'un d'entre eux observe un comportement suspect, il prévient un voisin « référent » qui évalue la menace et relaie l'appel vers la police. Cette organisation permet une circulation rapide de l'information, tandis que le « référent » fait office d'intermédiaire entre les habitants et la police. Plus d'informations sur <https://www.voisinsvigilants.org/>

- L'obtention du label « **Ville prudente** » – 1 cœur décerné par l'association Prévention Routière

- Signature d'une convention avec la ville d'Aubergenville pour faire intervenir la police municipale à l'école Pasteur de Nézel pour l'organisation d'ateliers de prévention routière destinés aux élèves de l'école élémentaire module le savoir rouler en vélo. D'autres seront prévus (mobilipass, permis piéton, formation à l'utilisation et à la réglementation de la trottinette électrique et autres engins électriques).



OPTIMISER L'INFORMATION

Diversifier les supports de communication pour améliorer la diffusion de l'information et favoriser la participation citoyenne

A l'accueil de la mairie nos agents sont à votre disposition aux heures d'ouverture pour répondre à vos questions avec rigueur, professionnalisme et avec le sourire.

Notre journal d'information a fait peau neuve, il est disponible à l'accueil de la mairie et consultable et téléchargeable depuis notre site internet nezel.fr.

Désormais la plupart de vos démarches peuvent aussi se faire en ligne depuis notre site internet www.nezel.fr et les outils que nous mettons à disposition ont tout d'un guichet unique, du portail famille à l'instruction des permis de construire en ligne. Vous pouvez même contrôler le niveau de la Mauldre à tout moment grâce à l'application VigiCrue disponible en ligne sur notre site.

Depuis 2020 nous modernisons nos outils de communication. Avec « Iliwap » vous recevez automatiquement nos notifications sur l'actualité de notre village (avis à la population, arrêtés etc...). Avec l'application « Infos Déchets de la CU » vous avez la garantie de recevoir en temps réel une information personnalisée sur les jours de collecte et les changements prévus à votre adresse.

Toute une palette d'outils vous permettant d'être au cœur de l'information de notre village.



((Suivez l'actualité de la commune))

Secrétariat

Tel. : 01 30 95 64 28

Fax : 01 30 90 18 97

Email: secretariat.mairie@nezel.fr

Lundi : 09h00 à 12h30

Mardi: 15h00 à 18h00

Jeudi: 14h30 à 17h30

Vendredi: Fermé

Samedi: 09h00 à 12h30

Le secrétariat est à votre service pour toutes les démarches ou renseignements concernant :

L'État Civil

La cantine scolaire

L'emploi, le social

Les locations de salles communales

L'urbanisme

Les élections

Etc...

La Mairie assure les services d'une Agence Postale

Nézel – Bilan de mandat

2020 - 2026

Directeur de publication :

Dominique TURPIN

Responsable de la publication :

Antoine Fournier

Publication, tirage et diffusion
par la mairie de Nézel

27, rue Saint Blaise 78410 NEZEL

Tel. : 01 30 95 64 28

Fax : 01 30 90 18 97

Date de publication : Août 2025

Email : secretariat.mairie@nezel.fr

Certains documents nous sont fournis directement par des associations ou organismes d'état et ne peuvent être modifiés.

Monsieur Le Maire Dominique TURPIN

vous reçoit :

Le samedi matin ou en semaine sur rendez-vous pris en mairie

Les adjoints à votre service reçoivent sur rendez-vous pris en mairie

Affaires Générales

Hélène MAHAUT

Cadre de Vie & Environnement

Philippe OLLIVON

Nicolas VOGEL

Jeunesse et Affaires Scolaires

Hélène MAHAUT

Affaires Sociales

Marilisa TEIXEIRA

Hélène MAHAUT

Finances

Antoine FOURNIER

Évènementiel & Affaires

Culturelles

Marilisa TEIXEIRA

Communication

Nicolas VOGEL

Antoine FOURNIER

